

«L'initiative sur l'aéroport de Genève est une illusion»

MATTEO IANNI

Le comité «Ne coupons pas les ailes de Genève» a lancé hier sa campagne en faveur du contre-projet à l'initiative 163 soumis au vote le 24 novembre. Pour rappel, l'initiative propose de sou-

mettre Genève Aéroport directement au Grand Conseil ainsi qu'aux communes, et de privilégier les objectifs de réduction des nuisances sur la qualité de la desserte aérienne.

Pour les milieux économiques, un corsetage nuirait à l'économie

et à la Genève internationale. Il ferait de Genève Aéroport l'otage des majorités politiques du Grand Conseil.

Entretien avec **Vincent Subilia**, directeur général de **la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève**. **PAGE 9**



VINCENT SUBILIA. «L'initiative 163 n'apporte pas de réponses à la question écologique.»